



2013年7月  
CHURCH SCHOOL NEWS

# ニュース ①



## 教会学校へ行こう!

教会学校では日曜日ごとに、礼拝をおささげし、聖書を通して神さまのことを知り、さまざまなことを考え、学んでいます。  
点鐘、聖書朗読、奏楽など、みんなで礼拝奉仕をしています。  
年齢を超えてよい関わりをし、みんなで楽しく交わり、安心していられる居場所となるよう願っています。

### 聖書のことば

あなたの若い日にあなたの造り主を覚えよ。

(伝道の書 12 章 1 節)

青春の日々にこそ、お前の創造主に心を留めよ。

(コレハトの言葉 12 章 1 節)



ぼくが日曜学校へ行きはじめたのは、年中のころでした。はじめは行けない日も多かったけど、行った時はみんな仲良くしてくれてうれしかったです。

日曜学校は、神さまイエスさまのことに学ぶところです。ぼくはれいはいでいるんなお話を聞き、学校でもみんなとなかよく協力しあって活動できるようになりました。れいはい後は折り紙で遊んだりたん生日会をしたり時々大きいおにいさん、おねえさんとあそぶことができ、とても楽しいです。日曜学校にみんなも来て一緒に遊ぼう。

猪俣 心太郎

4年

### 教会学校大好き

学校のお友だちと遊んで仲良くなれま〜す♪

イエス様とお話しができる (おいのり)

- ・いじわるなお友だちがいます。まもってください。
- ・家族にほめられました。ありがとうございます。

工作大好き

ドッジボールも楽しい

ガッチャンコも楽しいな〜



聖書を読むのが好きになる

私の好きな話「よきサマリア人」



おたん生日会

おかしを食べたり作ったり  
楽しいよ!!ゲームをするよ!!

バレンタイン・母の日・父の日

チョコレート作り、工作をするよ



澤野 可奈

4年

私は、小学校3年生の頃から教会学校へ行き始めました。

幼稚園を卒園してからの何年間か、少し神さまと離れていました。でも教会学校へ通っているうちに、幼稚園の時に聞いた聖書のお話や神さまのことにまた出あえてうれしい気持ちになりました。聖書のお話は少しむずかしい話もあるけれど絵や歌、紙芝居、時にはパントマイムでわかりやすくしてくれます。

教会学校にずっと通っている年上のお兄さんお姉さんと遊びをとおして交わることもあって、「私もあんなお姉さんになりたいな。」と思ったりしています。

もうすぐサマーバイブルスクールがあるので、とても楽しみです。

いつもそばに神さまがいてくださると思うと安心します。

そして、いつもみていてくださるのでとても心強いです。

心の中がザワザワしている時には、神さまが助けてくださいます。

私は、どんな時も神さまに感謝する気持ちを持ち続けたいと思います。

林 音桜

5年

木下 雄太

6年

ぼくは、年長の時から野毛山教会学校に通っています。教会学校に来て、

イエス様のことを知りました。そして、お友達もたくさんできました。

教会学校は、毎週日曜日の朝 9 時から始めて、初めは牧師先生からイエス様のお話を聞きます。そして、讃美歌を歌ってお祈りを捧げます。その後は、クラスごとに分かれて聖書の勉強や、いろんなことを話し合っ

て考えます。また、製作をしたり時々お菓子作りもします。

毎月1回お誕生日会もあって、お誕生日のお友達をみんなでお祝いします。

ほかには、イースターやクリスマス会もあってとても楽しいです。

教会学校には、やさしいお兄さんやお姉さんそして先生がいてくれて、分からないことは、何でも教えてくれるので、ぼくは、ずっと教会学校に通うことができている。

教会学校に通うようになって、早起きもできるようになりました。今は、7月のサマーバイブルスクールを楽しみにしています。

これからも、教会学校でいろいろ教えてもらって、楽しくすごしたいと思っています。



教会学校  
楽しいよー!

みんな待ってまーす!

